

PRESS RELEASE

2012-10-02

NOMINATIONS

A compter du 1er novembre 2012, **Jacques Prost** est nommé directeur général du groupe Renault au Maroc, en remplacement de Michel-Faivre Duboz, qui fait valoir ses droits à la retraite. A ce titre, Jacques Prost chapeautera les activités commerciales et industrielles de Renault au Maroc.

A compter du 1er novembre 2012, **Gaspar Gascon-Abellan**, est nommé directeur de l'ingénierie mécanique, en remplacement de Jacques Prost.

Né en 1953, **Jacques Prost** débute sa carrière chez Renault en 1978 à la Direction des Moteurs. En 1985, il devient chef du service études d'Alpine, puis en 1990 chef de projet ingénierie Laguna I. En 1994, il intègre la direction de la mécanique. Il devient directeur de l'usine de Cléon en 1997, puis en 2002 directeur de projet X85 (Clio) au sein de la direction générale adjointe industrielle et technique. En 2005, il est nommé directeur du programme I (segment des petites voitures). Depuis janvier 2007, il est directeur de l'ingénierie mécanique. Jacques Prost est membre du comité de direction de Renault depuis le 2 janvier 2008.

Né en 1965, **Gaspar Gascon-Abellan** est diplômé de l'École d'ingénierie aéronautique de l'Université Polytechnique de Madrid. Il entre chez Renault en Espagne en 1990 au sein de l'ingénierie mécanique, où il occupe plusieurs postes du bureau d'études à l'ingénierie process. Il est notamment chef de département industrialisation de moteurs à l'usine de Valladolid. En 2005, il rejoint la direction de l'ingénierie mécanique au siège en tant que directeur de projet du moteur diesel 1,5l dCi, puis il est nommé directeur de l'ensemble des projets moteurs diesel en 2008. Depuis 2011, Gaspar Gascon-Abellan est directeur du plan, des projets et des partenariats mécaniques.

GROUPE RENAULT
SERVICE DE PRESSE
Tel.: +33 (0)1 76 84 63 36
renault.media@renault.com

Websites: www.media.renault.com - www.group.renault.com

Follow us on Twitter : [@Groupe_Renault](https://twitter.com/Groupe_Renault)